
令和６年度 第５回舟橋村教育委員会定例会  会議録（概要） 

 

期 日：令和６年９月５日 ８：３０～ 

場 所：舟橋村役場 教育長室 

出席者：土田教育長、中本職務代理者、野村委員、大上委員、堀田委員 

 松本事務局長、前原社会教育係主幹、金山社会教育係長、平澤学校教育係主任 

 

＜ 議 題 ＞ 

１ ８～10 月行事等の報告                (別紙１) 

 

２ 社会教育事業について                (別紙２) 

 

３ その他 

（１）９月議会について 

 ・学校のプール開放、水泳の授業の実施について、質問が上がっている。今年度は、天

候不良や熱中症警戒アラート発令により、水泳の授業は予定通りの実施はできていな

い。プール開放も、一昨年、１回しか開放ができなかったこともあり、今年度は PTA

と学校が協議し、プール開放は行わなかった。 

  プールの授業については、次年度も指導計画に則って実施していく。プール開放につ

いては、中止になりにくい午前中のプール開放等も踏まえ、PTA や学校とも協議しな

がら検討していく。 

・早朝の学校開放など、朝の登校時刻までの児童の預かりについても質問が上がってい

る。舟橋小学校は他校と比べ、始業時間を早めていることもあり、自宅を出る時刻も

早い。現時点でそういった要望は上がってきていないため、実施する予定はない。 

 

（２）英検チャレンジについて 

・今年度は現在、２名の生徒が参加している。 

参加生徒は、タブレットで英検ドリルを利用できるよう設定し、家庭学習でも利用で

きるようになる。せっかくの機会であり、村では英検補助も行っているので利用して

ほしい。周知や働きかけ等、工夫していく必要がある。 

 

（３）新年度について 

 ・就学時健診の対象児童数は、39 人。現時点では、転出等の話は入っていないため、次

年度の１年生は２クラスになる予定。 

  富山県においては、35 人学級を小１～中１で導入している。 

他学年においても、現時点で 35 人の学年もあるため、今後の転入状況によっては、



次年度は２クラスになる可能性がある。 

 

（４）事務連絡 

   ・次回 １０月１日(火)に開催 


